
PENTECÔTE 
Communiants 

 
 

 Quelle belle journée ! En famille et en communauté, nous sommes rassemblés 
pour célébrer la Pentecôte et pour accompagner six de nos jeunes membres de la 
communauté qui feront, tout-à-l’heure, la première de leurs communions ! 
 
 Le 9 avril dernier, il y a cinquante jours, nous célébrions Pâques, la plus grande 
de nos fêtes paroissiales, la fête qui souligne là où notre foi prend racine: la 
RÉSURRECTION DE JÉSUS.! 
 
 Cinquante jours plus tard, comme les apôtres et les premiers disciples l’ont 
vécu, nous célébrons, en appelant sa présence dans nos coeurs, l’Esprit Saint, 
l’Esprit que Dieu nous envoie comme un cadeau pour vivre notre vie de tous les 
jours et continuer à croire en Jésus qui a semé dans nos coeurs une espérance de vie 
meilleure, une vie joyeuse et engagée. 
 
 Saint Paul nous a rappelé, dans la 2e lecture que nous avons entendue, 
tout-à-l’heure que: “C’est dans un unique Esprit.... que nous avons été baptisés 
pour former un seul corps.”  L’Esprit Saint que nous célébrons aujourd’hui, c’est 
celui qui nous unit, celui qui nous rassemble, celui qui ouvre notre intelligence à la 
Parole de Dieu et qui nous permet, (et ça c’est important pour vous, les amis !) de 
célébrer l’eucharistie. L’Esprit Saint, en effet, est envoyé par le Père pour rendre 
Jésus présent dans le pain que nous allons partager. Nous allons communier, nous 
allons nous nourrir de la vie que Jésus nous donne car nous sommes un seul corps, 
comme l’a dit saint Paul. On est tous différents, y en a des p’tits, y en a des grands ... 
y en a des noirs, y en a des blancs, y en a des gars, y en a des filles .... et ainsi de suite, 
mais tous et toutes, nous formons, grâce à l’Esprit Saint, un seul corps pour 
manifester la présence de Jésus dans notre monde. 
 
 En venant communier, tous et toutes, nous sommes invités à prendre 
conscience que le baptême que nous avons reçu, a fait de chacun/chacune de nous 
une partie, un membre du Christ ressuscité. En communiant, nous recevons la 
nourriture qui est nécessaire pour faire vivre le corps tout entier de Jésus, ce corps 
que nous formons depuis notre baptême.  
 
 Et il est un signe que nous aimons beaucoup, dans l’Église, un signe qui nous 
dit la présence de Jésus ressuscité .... c’est le grand cierge que vous voyez là, le cierge 
de Pâques. Il a été béni par Rodhain dans la nuit de Pâques alors que l’on accueillait 
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l’annonce de la résurrection. Ce cierge nous dit que Jésus est lumière pour le monde. 
Si Jésus est lumière pour le monde, tous ceux et celles qui composent aujourd’hui le 
corps de Jésus, sont aussi une partie de cette lumière pour le monde. Nous allons 
poser un geste pour dire cela, tout-à-l’heure. 
 
 Alors, les amis, merci d’avoir accepté l’invitation de l’Esprit Saint de venir à 
l’Église, aujourd’hui. D’ailleurs, il nous y invite chaque dimanche .... parce que 
chaque dimanche, c’est le Jour du Seigneur, le Jour de la résurrection de Jésus. 
L’Esprit Saint nous rassemble pour que chaque membre du corps de Jésus soit unit 
aux autres membres dans une même prière, dans une même participation à l’action 
de grâce que l’on fait monter vers notre Père du ciel pour le remercier de nous avoir 
envoyé Jésus et son Esprit qui nous relit à lui. 
 
  


